

Hoy es un día histórico para Colombia: Ministro Díaz-Granados



Bogotá, 15/05/2012.- El día de hoy, martes 15 de mayo de 2012 pasará a los anales de la historia por entrar en vigencia el TLC con Estados Unidos, un motor que encaminará la economía nacional hacia el desarrollo y la prosperidad.

Así lo afirmó, desde España donde se encuentra gestionando acciones tendientes a la pronta firma del TLC con la Unión Europea, el ministro de Comercio, Industria y Turismo, Sergio Díaz-Granados, quien precisó que, luego de muchos años de espera, Colombia entra a jugar con paso firme en las grandes ligas del comercio, al ponerse en marcha el TLC con la principal economía del mundo.

Desde ya, y en diferentes puertos del país, empresarios de los sectores de la floricultura, del sector farmacéutico y químico, de plásticos, de caucho, de grasas, de azúcares, de chocolates y galletas, de metales preciosos y joyería, entre otros, alistan sus primeras operaciones comerciales para llegar a varios estados de EE.UU. amparados por las ventajas que les ofrece el TLC.

Video Entrada en Vigencia TLC con Estados Unidos

Voz del Ministro



[100 Preguntas claves del TLC](#)

[Declaración del Ministro](#)

[Oportunidades para las Regiones](#)

“Todos los empleos generados por estas actividades no sólo quedan más seguros hoy con el Tratado, sino que además van a poder crecer con certidumbre y con reglas claras”, destacó el alto funcionario.

Y añadió: eso es lo que es el Tratado, un contrato que garantiza a los colombianos la posibilidad de acceder al mercado más grande del mundo y que es el principal socio comercial.

Paralelo al acto protocolario en Cartagena, el Ministro anunció que de forma virtual habrá seminarios para ilustrar a los empresarios de todo el país sobre cómo hacer esos primeros negocios.

“Nuestros empresarios tienen ahora una gran herramienta y el Gobierno no los va a dejar solos, vamos a trabajar en las regiones para hacer realidad el aumento de las exportaciones y del empleo”, enfatizó.

Además de los seminarios de promoción que desarrollará Proexport, dijo el Ministro, se hará una amplia divulgación de las herramientas de financiación, de los beneficios que tendrán los 16 sectores que hoy forman parte del Programa de Transformación Productivo y de cómo la Unidad de Desarrollo e Innovación que maneja Bancoldex será el soporte para impulsar la innovación y el emprendimiento.

El Ministro reiteró la visión optimista que tiene el Gobierno Nacional para impulsar varias variables. Como primera medida, se prevé la generación de medio millón de empleos formales en cinco años y un aumento del PIB en un punto porcentual.

Actividades de promoción

Al tiempo que se hizo realidad la entrada en vigor del TLC, el jefe de la cartera de Comercio anunció la agenda de actividades que desde ya se adelanta en el ámbito de la promoción, de la mano con Proexport.

En la oficina de la entidad en Estados Unidos hubo un incremento en las actividades de promoción de 60%, comparado con lo que fue la gestión en 2011.

También se diseñó un programa de corto, mediano y largo plazo, en el que se tienen previstas actividades permanentes y específicas para el calendario de 2012.

En particular se trabajará en identificar permanentemente la oferta y la demanda, así como en la búsqueda de nuevos compradores, en labores con gremios y en fortalecer la estrategia de redes sociales, principalmente.

En temas específicos la gestión se enfocará en 25 actividades comerciales (seminarios preparativos y de divulgación de oportunidades, ferias internacionales, misiones comerciales de compradores y de exportadores, acciones de mercadeo directo y macrorruedas de negocios), también en misiones exploratorias para PYMES, en agendas virtuales y en ferias especializadas en presentación del país.

Así mismo, el calendario contempla la realización de 3 macrorruedas en Estados Unidos, que incluyen actividades simultáneas para exportaciones, inversión y turismo.

En el ámbito de la inversión, está previsto realizar, en lo que resta de 2012, un total de 20 seminarios y eventos en las principales ciudades de Estados Unidos:

Relación en cifras

Las exportaciones de Colombia a Estados Unidos fueron de US\$21.705,2 millones en 2011 y las importaciones de US\$13.593,5 millones.

Estados Unidos se ha destacado como el principal inversionista en Colombia durante los últimos años. Entre el 2001 y el 2011, Colombia recibió US\$9.475,1 millones por concepto de inversión extranjera directa estadounidense. Del total de la inversión extranjera recibida entre 2001 y 2011, la estadounidense representó el 27.4%.

Durante los últimos 5 años, el principal destino económico de la inversión estadounidense fue el sector comercio con el 32% del total. Le sigue el inmobiliario (29%), el sector transporte (18%), hoteles (7%) y agricultura (5%),

Durante el 2011 Colombia recibió US\$507.1 millones por concepto de inversión extranjera directa proveniente de Estados Unidos. Esto significó un incremento de 26.5% con relación a 2010.

Se espera que la tendencia creciente de la inversión estadounidense al país no solo se mantenga sino que se fortalezca con la entrada en vigencia del TLC entre Colombia y Estados Unidos, según el Ministro Díaz-Granados.

Lo anterior debido a que en el marco de este Tratado se incluyó un capítulo sobre inversión, mediante el cual se busca promover la inversión extranjera directa entre los dos países a través del establecimiento de un marco jurídico justo y transparente:

(RCF)

(Edición: Lucy Samper)

OFICINA DE COMUNICACIONES

[Número de visitas a esta página: 258](#)

Fecha de publicación: 15/05/2012

Última modificación: 16/05/2012

[Imprimir](#) - [Cerrar ventana](#)